

# **SUISSE – Investissement Socialement Responsable et OGM**

Par Inf'OGM

Publié le 15/02/2002

Conformément au principe de précaution et du développement durable, la Fondation Ethos (créeée en février 1997 - 92 caisses de pension - elle gère un fond de 750 millions francs suisses) suspend temporairement ses investissements dans les entreprises dont le développement et/ou la promotion des OGM représente plus de 5% du chiffre d'affaires, ou qui détient au minimum 2% de parts du marché dans ce domaine.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-investissement-socialement-responsable-et-ogm/](https://infogm.org/article_journal/suisse-investissement-socialement-responsable-et-ogm/)